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● 9月定例会
● 中央公園広場
　 エリア等整備
　 （管理運営事業者の選定）

● 質問しました！！

広島市議会議員

母谷たつのり

謹啓　錦秋の装いも真っ盛りの今日、見る者に特上の艶やかさとともに一抹のもの
悲しさも感じさせています。
　例年と比べて今年の夏の気温は幾分か凌ぎやすい年だったのではないかと感じ
ています。ただ、8月11日から12日にかけての集中豪雨は線状降水帯による影響で特
別警報が発令されるなど長時間にわたり緊張状態が続きました。幸い佐伯区内での
人的被害は無く、物的被害でも最小限に留まり、ほっと胸を撫で下ろしています。
　さて、9月29日に行われた自民党総裁選挙では岸田文雄先生が第27代自民党総裁
に選ばれ、10月4日の臨時国会で首班指名選挙が行われ、正式に第100代目の総理
大臣に就任されました。地元広島にとっては悲願の総理輩出であり、郷土の誇りで
あります。『新自由主義からの転換』と『新しい資本主義の実現』を掲げ、「成長と
分配の好循環を実現して豊かに生活できる経済をつくり上げる」と力強く述べました。

国民生活の安定と幸福を追求し、責任政党のトップとして果たすべき役割に大きな期待を膨らませています。
　さて、9月14日～28日まで9月定例会が開会され、補正予算案2件、条例案5件、その他の議案11件、専決処分承
認案2件（災害復旧）を審議、議決しました。
　続いて10月1日からは決算特別委員会が行われ令和2年度の一般会計ほか19特別会計決算、広島市水道事
業決算、広島市下水道事業決算、広島市安芸市民病院事業の企業会計決算の審査を行いました。　
　10月27日には臨時会を開いて決算認定を議決し、すべての会計において承認しました。

謹　白

　9月14日から28日まで9月定例会が招集されました。一般会計では補正予算が約105億円計上され、9月28日の
本会議において議決しました。詳細項目は以下のとおりです。

9月定例会（補正予算）

・キャッシュレス決済の推進……………………… 215万円
・指定管理料の追加措置………………………3億6,811万円
・女性のためのつながりサポート………………… 750万円
・住居確保給付金の追加措置…………………… 3,193万円
・ワクチン接種事業経費の追加措置……… 54億1,467万円
・PCR検査経費の追加措置… ……………… 11億3,178万円
・入院医療費の追加措置………………………2億9,651万円
・中小企業等の活性化支援………………… 12億2,725万円
・交通事業者への支援…………………………5億7,500万円

・国の補助内定……………………………… 13億1,000万円
・道路災害復旧…………………………………… 8,570万円
・放課後児童クラブ開設準備…………………… 2,778万円
・県議会議員補欠選挙…………………………… 1,694万円

90億5,492万円
新型コロナウイルス感染症対策関連 その他の事業

14億3,873万円

今後は希望する人に3回目となるワクチンの
ブースター接種が始まります！

若年層のみなさん！コロナウイルスを甘くみないでください。
味覚障害、臭覚障害、倦怠感など後遺症が大変です！！
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　9月定例会において私は一般質問を行いました。
広島市の奨学金制度は「広島市教育振興会」が運営する基金があります。
ただし、市内の定時制高校と看護学校に限定されており、全日制課程の高校
が対象となっていません。
　2020年4月から「私立高校授業料実質無償化」が始まりま
したが、所得制限（対象は収入590万円未満の世帯）があり、
590万円以上の人は年間396,000円と支援金277,200円の
差額118,800円を負担しなければなりません。特に年収600
万円あたりの人は大変です。
　新型コロナ感染拡大で離職、倒産、廃業などで経済的に
大きなダメージを受けている方々がいらっしゃいます。
　身近な奨学金制度があればいいですね。

質問しました！！

中央公園広場エリア等整備（管理運営事業者の選定）
　8月31日、広島市サッカースタジアム整備等事業者選定審議会においてエヌ・ティ・ティ都市開発株式会社
を代表者とする事業グループが選定されました。


